



Information aux élus des parlements d'Europe

Etant donné que la contamination radioactive venant de Fukushima s'étend sur le monde, avec des niveaux de radioactivité que seules l'organisation mondiale de la santé (OMS) et l'agence internationale pour l'énergie atomique (AIEA) peuvent révéler, nous (OMS indépendante) entrons dans la 217 ème semaine de vigie d'Hippocrate devant le siège de l'OMS à Genève pour exiger la fin de sa dépendance envers l'AIEA.

Les membres de tous les Parlements devraient savoir que les peuples de la terre sont privés d'informations concernant les émissions radioactives de Fukushima.

L'Organisation chargée de faire appliquer le traité d'interdiction complète des essais nucléaires (TICEN) qui a plus de 60 stations dans le monde entier capables de mesurer les plus petites augmentations de radioactivité, transmet ces informations à l'AIEA, à l'OMS et à des organismes désignés inscrits sur la liste des signataires. Ces informations ne sont pas transmises au public et de fait, les demandes d'informations ont été refusées.(ref : l'article de presse de la Commission de Recherches et d'Information Indépendante sur la Radioactivité- CRIIRAD).
http://94.23.16.204/crirad_telechargement_pdf/11_03_25_doe_ctbto.pdf

La plus grande source de désinformation concernant l'irradiation et la santé est l'accord signé entre l'OMS et l'AIEA en 1959 (WHA12-40) qui stipule notamment : " Dans le cas où l'une des organisations se propose de lancer un programme ou une activité dans un domaine où l'autre organisation a, ou peut avoir un intérêt substantiel, la première devra consulter la seconde pour aboutir à une position commune ".

Ainsi, depuis que cet accord a été signé, l'OMS ne peut pas remplir son mandat de protection des populations dont la santé est menacée par une contamination radioactive, notamment celle provoquée par l'accident de Tchernobyl. http://independentwho.info/Documents/Com_Presse_26-03-2011_FR.pdf

De la même façon, l'OMS sera incapable de remplir sa mission auprès des victimes de la catastrophe de Fukushima. Nous exigeons la révision de l'accord pour que des informations sanitaires sûres soient fournies aux populations qui en ont besoin.



Depuis le 26 avril 2007, le Collectif IndependentWHO manifeste silencieusement tous les jours ouvrables de 8 h à 18 h devant le siège de l'OMS à Genève, pour demander la révision de cet accord afin que l'OMS agisse en toute indépendance dans le domaine de la radioprotection.

Pour plus d'information, visitez notre Site...www.independentwho.info
Contact : info@independentwho.info